

An den Bürgermeister und die  
Ratsmitglieder der  
Stadt Heinsberg

Anwohnerinnen und  
Anwohner des  
Severinswegs in  
Heinsberg-Kärken

Heinsberg, 30. Juni 2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Wolfgang Dieder,  
sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Jo Reiners,  
sehr geehrte Damen und Herren im Rat der Stadt Heinsberg,

mit Freude haben wir, eine große Gruppe von Anwohnern des Severinswegs in Kärken, zur Kenntnis genommen, dass der aus den achtziger Jahren des vorigen Jahrhunderts datierende Plan, den Severinsweg auszubauen, jetzt zeitnah realisiert werden soll.

Am 30. Juni 2018 hat sich eine Gruppe von gut 30 Anwohnern getroffen, um aufgrund der vorhandenen Teilinformationen das Projekt zu besprechen. Dabei wurde deutlich:

- Alle anwesenden Anwohner begrüßen die zeitnahe Realisierung des Bauvorhabens.
- Ebenso einstimmig votieren alle Anwohner dafür, den Severinsweg aus Sicherheitsgründen – Gefahr für die Kinder und Glättegefahr im Winter – nicht zu pflastern, sondern mit einer Teerdecke zu versehen. Auch ist eine Schwarzdecke deutlich langlebiger und weniger reparaturanfällig als eine Pflasterstraße. Außerdem wird bei einer Pflasterstraße eine größere Geräuschbelastung erwartet (bis zu 100 Fahrzeuge pro Bring- und Abholphase).
- Es wird einstimmig dafür plädiert, im Zuge der Straßensanierung Gasanschlüsse zu verlegen.

Mit einhelliger Verwunderung wird die Tatsache aufgenommen, dass die Anwohner des Severinswegs nicht vor der Beschlussfassung im Rat offiziell über das Bauvorhaben informiert wurden und dass somit eine Bürgerbeteiligung beim Planungsprozess unerwünscht zu sein scheint.

Aus diesem Grunde bitten wir den Inhalt dieses Schreibens bei der Diskussion im Rat in angemessener Form zu berücksichtigen.

Mit freundlichem Gruß,

Anwohnerinnen und Anwohner des Severinswegs in Kärken

**Anlage: Unterschriftenliste**